



# ¿Adiós Patria?

Boletín de circulación electrónica. Año 3, N°19. Santiago de Chile, 18 de diciembre 2018



## EDITORIAL

La ONU está dirigiendo los destinos de CHILE por encima de nuestros poderes constitucionales y por sobre cualquier autoridad legal. La onu y sus diversos tentáculos controlan y aplastan todas las instituciones Chilenas, otras autónomas y plenas de autoridad, en especial los tribunales de 'justicia'. Bien ¿y qué diablos es esa tan mentada y poderosa onu?

Este engendro protocolar nace el 24 de Octubre de 1945, luego de que 26 de los 80 países vencedores en la Segunda Guerra Mundial de una débil Alemania, la que venía recuperándose de una brutal destrucción sistemática de todo orden tras la derrota por secretaría en 1918. Por secretaría pues en ese momento había nada menos que 3 millones de soldados Alemanes en territorio enemigo. Estos 26 países se habían reunido el 1º de Enero de 1942 para fundar un ente provvisorio que estaría dotado de personería jurídica internacional y comprendería multitud de organizaciones tales como la FAO, UNICEF, OIT, OMS, etc. Fueron sus antecesoras las Sociedad de las Naciones y Liga de las Naciones, ambas inútiles, rotundamente fracasadas a principios del siglo XX en su labor de mantener, supuestamente, la paz y la seguridad. Dice regirse por los principios básicos de "respeto a los tratados, solución pacífica de diferendos, abstención del uso de la fuerza en las relaciones internacionales y el derecho a la autodeterminación de los pueblos". Desde hace muchos años esos dejaron de ser sus principios y ahora se dedica a la defensa de los derechos humanoides (los llama humanos pero sabemos que no es así), y la destrucción de la cultura occidental, más específicamente de la Raza Blanca.

Acotemos al margen que la Liga de las Naciones fue genialmente definida por Spengler como "nube de veraneantes que hace vida de parásitos a orillas del lago de Ginebra (que) suele llegar a tomar alguna decisión". El 24 de octubre de 1945 entró en vigencia la "Carta de las Naciones", en cuya votación se permitía participar a todos los países que habían declarado la guerra a ALEMANIA antes del 1º de marzo de 1945. Todos los países que habían estado en guerra contra los aliados fueron discriminados y motejados como 'países enemigos' sin derecho alguno.

Esta tacha de 'país enemigo' rigió hasta hace un tiempo para ALEMANIA, aunque se la hacía participar en todas los organismos para poder así esquilmar aún más al trabajador Alemán que debe financiar todos los caprichos de los vencedores con su esfuerzo. Vae victis.

¿Cómo funciona este engendro? Toma decisiones por simple mayoría, y por 2/3 para casos especiales. Lo simpático es que tales decisiones no tienen validez alguna pues sólo son 'recomendaciones'. El Consejo de Seguridad funciona en nombre de todos los miembros, pero se compone única y exclusivamente de 5 miembros vitalicios: EE.UU., la exURSS, China, Gran Bretaña y Francia; además diez miembros menores renovados cada 2 años. Cualquier acuerdo del Consejo requiere la aprobación de 9 miembros. En teoría es posible que se tome un acuerdo contra los intereses de alguno de los 5 miembros permanentes, pero estos tienen derecho a veto y la práctica ha mostrado que siempre ha bastado el veto de uno solo de ellos para impugnar cualquier acuerdo mayoritario. Digamos de paso que de este modo se ha

impedido hasta hoy día el más mínimo acuerdo en contra de las agresiones y prepotencia criminal de Israel, aunque los chinchosos 'tironcitos de oreja' suman algo más de 50.

En la ONU tienen derecho a voz solamente los 5 miembros permanentes, o sea los principales aliados de la S.G.M. En resumen, la ONU fue fundada específicamente contra el pueblo Alemán y funciona como almácigo del futuro Gobierno Mundial Sionista, del GRAN KAHAL, que pronto nos esclavizará a todos si la apatía e inconsciencia generalizadas continúan.

Pero no lo digo yo. Recordemos el discurso de su Secretario General el 9 de noviembre: de 1990: "La ONU es una organización que fue creada por las potencias vencedoras de la Segunda Guerra Mundial. Es la expresión de los cambios que se generaron por la derrota de la ALEMANIA NACIONALSOCIALISTA. La ONU no es un gobierno mundial ni un tribunal de los pueblos, sino una organización política que refleja las relaciones de fuerza en el mundo. La incapacidad operativa de la organización mundial depende en gran medida de la voluntad política de los países miembros, especialmente de los 5 miembros permanentes del Consejo de Seguridad".

¿Más pruebas? Jamás se aceptó el ingreso con plenos poderes de la República Federal Alemana, aunque sí se le exigían pagos tan exagerados que equivalían al 130% del ingreso per cápita de EEUU, al mismo tiempo que se le negaba absolutamente todos sus derechos por ser 'estado enemigo'. Se sigue "estudiando" la incorporación de Alemania al Consejo. ¿Pero de qué Alemania se trata? Obviamente no la de los verdaderos Alemanes, sino la subyugada, basurada y monitoreada desde el cercano Oriente, ayer por el jefe sionista H. Galinsky y luego por su sucesor Ignatz Bubis.

La efectividad de la ONU en su preservación de la paz y solución pacífica de los diferendos se aprecia fácilmente en que después de mayo de 1945 ya no ha habido más guerras. Claro que hay algunas pequeñas excepciones tales como la Guerra de Corea 1950/53, Indochina 51/54, Vietnam 55/75, de los Seis Días 4/6 al 10/6 del 67, de las Malvinas 1982, y del Golfo Pérsico 1991, dentro de un gran total de más de 150 guerras a la fecha. No hace mucho un comentarista decía que desde dicha fecha hasta hoy los días en que no ha habido un solo conflicto armado en algún punto del globo suman menos de 3 semanas. Y la independencia de la ONU, así como la limpieza y transparencia de sus acciones, quedó nítidamente demostrada al observar con beneplácito la interminable violencia sistemática y crímenes horrendos de los serbios contra Croacia y Eslovenia (simpatizantes del Tercer Reich), que incluyó la llamada 'limpieza étnica' con genocidios y violaciones masivas; decidió actuar sólo en el momento en que bravos musulmanes (fuerza religiosa muy temida por los sionistas), y patriotas croatas empezaban a recuperar terreno.

En cuanto a la solución pacífica de los diferendos nuestro país ha tenido amarguísima experiencias al respecto, y con toda seguridad los gobernantes involucrados estaban plenamente conscientes del Protocolo Nº 5, que dice textualmente: "Somos demasiado poderosos. Todos los gobiernos no pueden hacer ni el más pequeño tratado sin nuestra intervención secreta. Leemos en la Ley de los Profetas (TALMUD) que somos los elegidos de Dios para gobernar el mundo" (sic).

Del anecdotario de la ONU podemos recordar que cuando se fundó los delegados de Polonia, fueron retenidos por los bolcheviques, y aunque Polonia fue la excusa del Sionismo mundial para desatar la 2º Guerra Mundial, no tuvieron ningún empacho en dejarla fuera, y en cambio sí incluyeron TRES representaciones bolcheviques: URSS, Rusia Blanca y Ucrania. De paso, este fue el precio que fijó Stalin para aprobar el ingreso de Argentina, hija predilecta del Gran Kahal.

Su primer Secretario fue Alger Hiss, agente soviético del Depto. de Estado yanqui y consejero de F. Delano Roosenveld (alias Roosevelt). Fue el redactor de la Carta junto con Leo Pasvolsky, periodista Sionista de origen ruso. Sus colaboradores fueron Harry Dexter White (Weiss) y Dalton Trumbo, todos Sionistas. Los dos últimos fueron descubiertos espiando para la URSS. Y entre los fundadores de la ONU estaban además Vladimir Grusha, el almte. Radinov, Molotov, Philip C. Jessup y el yugoslavo Protitch. Comunistas y Sionistas sin excepción.

A propósito, sólo hasta 1950 los siguientes empleados yanquis habían sido identificados como agentes comunistas: Virginius Frank Coe, Noel Field, Henry Wadleigh, David Weintraub, Nathan Gregory Silvermaster, Harold Glasser, Victor Perlo, Irving Kaplan, Salomon Adier, Abraham G. Silverman, William L. Ullmann, William H. Taylor y Lawrence Duggan. Excepto los dos últimos TODOS eran Sionistas.

Al Sionista comunista Alger Hiss le siguió el marxista noruego Trygve Lie, y a éste el sueco de laxas trenzas Dag Hammarskjold, socialista. U Thant fue antes jefe de publicidad de una organización comunista en Birmania. Kurt Waldheim y Pérez de Cuéllar son viejos militantes socialistas. Luego no es de extrañar que en 1946 ya DOS TERCIOS de los puestos clave estuvieran ocupados por Sionistas, proporción que ha ido siempre en aumento.

El presidente yanqui Truman quebró lanzas por la creación del "estado" de Israel y su inmediata admisión a la ONU. Para los pocos que estamos enterados de quienes mueven el mundo no es extraño que el primero en saludar su ingreso fuera 'Stalin' Vissarionovich Djugaschvilli.

Otro detallito. Hiss y Molotov en las reuniones preparatorias acordaron que el Jefe del Secretariado Militar sería siempre un comunista. Primero fue Protitch, luego vinieron Sobelov, Zyuchenko, Tchenychev, Dobrynin, Arkadov, Suslov y Gretchko. Extrañamente quien sacó a la luz este acuerdo fue otro comunista, Trygve Lie, sucesor de Hiss.

Está dicho que EE.UU y la URSS tienen derecho a veto. Lo interesante es observar cómo lo ha utilizado cada uno. Mientras los bolcheviques siempre recurrieron a este recurso dictatorial con fines ideológicos y de imperialismo demoledor, los yanquis en cambio han sido muy parsimoniosos en su uso, reservándolo para asuntos de real e ineludible importancia para la paz mundial y el bien de la humanidad, a tal extremo que NO lo usaron en los casos de Vietnam, Cuba o Nicaragua. Pero sí lo ejercieron furibundamente cada vez que se intentaba condenar a Israel...

Financieramente ¿cómo empezó la ONU? EEUU aportó US\$ 8.500.000 a largo plazo sin intereses. John David Rockefeller Jr. regaló el terreno en Manhattan, en el que con dineros del

Ayuntamiento de NY se edificó el conocido rascacielos y se lo sigue manteniendo hasta hoy. La banca ROTHSCHILD, de París (los amos de Rockefeller), pagó la sede de la UNESCO en esa ciudad. Quien paga, manda... dicen (siempre que no sea. ALEMANIA). La sede en Nueva York no fue objeto de discusión. La URSS apoyó de inmediato y quedó muy bien parada. Nadie pensó que de ese modo contaría con un inmejorable centro de operaciones para la KGB en EEUU.

Hasta el día de hoy penan a la Humanidad goy los malhadados Derechos del Hombre que en la teoría son inatacables, pero su uso real los hace execrables. Y esto es porque en su redacción intervinieron la logia B'Nai B'Rith, el Consejo Mundial Judío y el Consejo Consultivo de Organizaciones Judías. Al menos así lo reconoce orgullosamente el Jewish Chronicle en su edición del 17.06.55. En Chile sabemos bien cómo estos Derechos Humanoides nos han arrojado indefensos a merced de comunistas terroristas y delincuentes, junto a izquierdistas corruptos.

Durante décadas cada nuevo país ha pedido su incorporación a esta medusa sionista. El brillante historiador español Joaquín Bochaca O. comentó esta costumbre en forma magistral: "Todas las tribus de África, pomposamente bautizadas de 'naciones', ingresan, lo mismo que el rosario de islas e islotes del Índico y del Pacífico. Sus votos valen tanto como los de viejas naciones auténticas como Francia, España, Inglaterra o Italia. Ahí tenemos miembros tan ilustres como Chagos, Mauricio, Fidji, Burundi, Papuasia, Botswana, Lesotho, Ras-Al-Khaima, Seychelles, Tongareva y Ruanda, entre otros".

Paradójicamente sus acuerdos en casos de conflicto siempre han sido contrarios a Occidente. Calló por ejemplo cuando la China Roja agredió salvajemente al Tíbet o cuando la India agrede a Goa. Pero sale de sus casillas cuando la minoría Blanca, que construyó de la nada la pujante República de Sudáfrica, se negaba a dejarse avasallar por las manadas negras, terminando aplastada como ya sabemos. Y más que nada tuvo el descaro de exigir el remplazo del general MacArthur cuando éste estaba a punto de aniquilar a chinos rojos y norcoreanos en la Guerra de Corea, salvando a esos comunistas para que así siguieran ahogando a Indochina, anulando de paso la ofrenda de millares de vidas jóvenes yanquis en aras de la paz, la justicia, etc. etc. etc.

Ha bendecido matanzas en Katanga, Líbano, Indochina, Kenya, Uganda, luego en Croacia y Eslovenia. Es decir, siempre ha conspirado en contra de Occidente, pero más que nada contra la Raza Blanca. Es en realidad la herramienta perfecta del Plan Kalergi.

¿Más aún? Bien, el padrecito Stalin manifestó una vez: "La amalgama y la colaboración de las naciones en el interior de un solo sistema mundial económico formarán la base de la victoria del socialismo". ¿Acaso la ONU no está sentando las bases de ese orden económico UNICO? Siempre la ONU se ha afianzado en tres pilares: Capitalismo, Comunismo y Sionismo. Este último es en realidad el Padre en esta Vilísima Trinidad.

Si el 85% de la humanidad aún aplaude alborozado a este engendro maldito, nosotros por lo menos ya SABEMOS QUÉ es lo que celebran. Y sabemos también PORQUÉ sus acuerdos, sus

políticas y sus acciones de todo orden tienen un tinte marcadamente izquierdista, destructivo, para terminar con las Patrias.

## ACTUALIDAD



**JESUITAS:** Todos vemos a esta como una más de las diversas órdenes sacerdotales de la Iglesia Católica universal. Craso error. Lejos de tener una orientación y finalidad espiritual, canónica o divina, es una simple maquinaria de recolección de riquezas, de preferencia dinero en efectivo. Nada más. Sus seminaristas son instruidos magistralmente en como acercarse a familias pudientes e infiltrarse para ganar generosos donativos y conseguir la inclusión prodiga de su orden entre los beneficiarios de todo testamento. Especialmente deseadas son las propiedades y bienes raíces de todo tipo. También aconsejarán a las jovencitas a entrar a alguna orden religiosa renunciando a los bienes materiales y no tengan descendencia.

Asimismo deben acompañar y guiar a viudos y viudas para evitar que contraigan segundas nupcias. Ya sacerdotes son repartidos por todo el mundo con la misión de ganarse a las autoridades locales, por ínfimas que sean, para que apoyen con su cuota de poder a las ganancias de la productiva orden, asegurándose participación en todo negocio que les interese. La totalidad de los “principios y valores” inculcados a los jóvenes seminaristas son del mismo tenor. Esto se puede comprobar leyendo la extensa y muy detallada ‘Mónita Secreta o Instrucciones Reservadas de los Jesuitas’.

**CHANCHELET:** En número anterior dije que en esa lista de montos robados por la izquierda seguramente no estaban todos. Ya apareció uno nuevo en la Subsecretaría de Prevención del Delito. Los dineros que no fueron destinados a disminuir esa delincuencia que nos agobia, ascienden a nada menos que \$ 139.300.450.000,- Comunistas, socialistas y otros secuaces se embolsan casi 140 MIL MILLONES mientras los portonazos, lanzazos, monras, asaltos y cogoteos siguen favoreciéndonos profusamente. Muy republicana y democráticamente por supuesto, o sea en forma políticamente correcta.





LITIO: El mundo ya tomó conciencia de la importancia de este mineral para el futuro. El cambio de vehículos con motor a eléctricos mediante baterías ya empezó a marcar tendencia. Esto significa un aumento de la demanda de litio a niveles insospechados. Y resulta que Chilito (sí, Chilito, pues mi Patria hoy ya no es CHILE sino

Chilito, incluso quizás Shilito), tiene inmensos depósitos de este mineral propiedad de Soquimich, estatal en sus orígenes pero que fue lamentablemente traspasada en forma vil al sector privado durante el gobierno Chileno y su principal beneficiado fue J. Ponce Leroux, yerno del gran General Libertador y Presidente, para su vergüenza y nuestra. Pero no es dueño de todo el litio ya que junto a Soquimich también gozan de una licencia de explotación Codelco y Corfo, las que no hacen uso de la misma pues prefieren arrendar el terreno, bien delimitado, y participar además de las utilidades que genere el arrendatario, quien lógicamente se lleva la parte del león perjudicando a Chilito.

En el mundo hay sólo otros dos países productores. Uno es China y el otro está controlado por los mismos chinos comunistas, quienes ahora han comprado a otro socio canadiense una buena parte de SOQUIMICH, un 24%. Se convertirán así en monopolistas del mineral de mayor demanda en los años venideros, con total detrimento para nuestro querido Chilito. Y quienes tuvieron la delicada misión de negociar esa perjudicial venta con los muy generosos chinitos son altos funcionarios democráticos y republicanos, cuya honestidad y patriotismo son vastamente conocidos. Pero, no hay problema, todo será políticamente correcto.

Esto sirve para confirmarnos que sólo con un gobierno Nacionalista fuerte, con orden, disciplina, mucho trabajo y honestidad nuestra Patria tendrá realmente algún futuro. Futuro políticamente incorrecto, por supuesto.



MIGRACIONES: Siguen en auge en Europa, sólo que ahora surge una nueva modalidad. Son Blancos europeos que abandonan ALEMANIA, Francia, Italia y Suecia principalmente, para irse a Hungría, Polonia Chequia y Eslovaquia. No huyen de una guerra ni del hambre o la extrema pobreza. Huyen desesperados de la inmigración salvaje de africanos, principalmente musulmanes, que han hecho de sus vidas un infierno. Estos invasores

criminales están protegidos y aleccionados por gobiernos izquierdistas traidores por lo que no hay autoridad alguna a la cual acudir. Han elegido como destino a los países nombrados porque aquellos no tienen gobiernos de izquierda y han cerrado sus fronteras a la entrada de negros y árabes, que desde su natal África se desperdigan a raudales por todos los otrora limpios, pujantes y nobles países europeos, para robar, asaltar, ensuciar y mayormente violar salvajemente a toda hora y en todo lugar. Las violaciones son ocultadas por las autoridades

democráticas, y cuando eso ya no es posible tienen el descaro de justificarlas diciendo que “son parte de su cultura”. Y no es chiste



BOLSONARO: Elegido finalmente presidente de Brasil. Llegó para limpiar el país de toda la basura izquierdista. ¿Lo logrará? Lo veo difícil. Los amos necesitan toda esa basura para sus planes y seguramente encontrarán la manera de rescatarlos sin que se note mucho. Lo destacable es que a Bolsonaro todos los medios lo tachaban de ultraderechista, pues ese es un mote que a los perritos pavlovianos democráticos los pone a babear, ladrar y mostrar los dientes de inmediato. No lo ha sido nunca, pues es y ha sido Nacionalista. Creo que quiere lo mejor y sabrá manejarse palmoteando la espalda de los amos, para no terminar como Jack Kennedy o Juan Pablo I. Tratará de llevar a cabo su programa para favorecer a la comunidad brasileña. Lamentablemente la pesada mochila de millones de negros no le permitirá avanzar ni mucho ni muy rápido. Igual deseémosle ¡suerte!



DELINCUENCIA: Diversos reportajes y muchos noticiarios nos informan sobre exitosas detenciones de delincuentes y disolución de bandas tanto comunes como de narcotráfico. Debiera alegrarnos, supuestamente, pero yo, aunque lo encuentro muy positivo y me alegra que el sacrificado trabajo de los policías rinda frutos, creo que es algo inútil. Inútil porque todos esos detenidos en algún momento van a salir en libertad y volverán a las calles. La mayoría pasará uno o dos días detenidos cuando mucho. Hay explicaciones muy jurisprudenciales para eso pero no me interesan. Lo que me interesa es la falta de inteligencia o de honestidad de las autoridades, del color que sean, para ver que son basura, son células enfermas y dañinas en el cuerpo social. Los delincuentes son las heces de nuestra comunidad nacional. Y con las heces es ridículo dialogar, protegerlas, alimentarlas y alojarlas gratis, crear instituciones y ong's para lidiar con ellas. Sencillamente hay que defecarlas. Punto.

Prof. Ricardo González R.

## LA TELETON



Por Rafael Miranda L.

Una vez más nos emocionamos con el milagro anual, o bianual, de la solidaridad y generosidad del pueblo chileno para sus niños enfermos y desamparados. Una vez más el desinteresado hombre de los medios radicado en Miami se sacrificó 27 horas para lograr lo imposible, vale decir superar la meta del año anterior. Y lo logró. Curiosamente una vez más lo hizo pasado el plazo fatal de las 27 horas, de madrugada. Algo de mágico habrá en esto, quizás.

Pero este no es el único misterio alrededor de tan loable obra. Hay otro más férreamente guardado y es el destino de las fabulosas cantidades de dinero recaudadas al final del extenuante show. Ahora fueron más de 40 mil millones. Y todo irá a financiar las costosas terapias de miles de niños inválidos o físicamente impedidos. ¿Todo?

Bien, en YouTube encontramos un esclarecedor pero muy indiscreto video que aclara el misterio. Si bien no tenemos como saber si todos sus datos son verídicos creemos firmemente que sí lo son.

Revela este video que ¡oh sorpresa!, nada menos que la mitad de lo recaudado se va a Israel, país que se supone debe albergar a todos los ciudadanos de su estirpe desparramados por el mundo, entre los que se cuentan los inventores del jueguito y sus principales ejecutivos de todo orden en nuestro país, al igual que en los demás países donde se lo practica. Y la

distribución del 50% restante sería como sigue: un esmirriado 30% de esta mitad iría al fin último de la gran cruzada, la atención terapéutica de los niños enfermos. Otro 30% iría a financiar la infraestructura para atenderlos, especialmente construcción de nuevos centros de atención. Un gordo 10% iría a pagar el arduo trabajo de la empresa de publicidad que sacude los bolsillos de los incautos colaboradores, y no olvidemos los lazos sanguíneos de sus dueños con los mandamases de la magna obra. Un 25% se destina a pagar a los animadores y artistas que participan “gratuitamente” en el show. Completamos un total de 95% por lo que resta apenas un humilde 5%. Adivina buen adivinador ¿al bolsillo de QUIÉN van esas moneditas...? Sí, a “él”. Este año por 27 horas de trabajo su salario ascendió a algo más de \$ 2.000.000.000,-

En esta ocasión la publicidad machacó y machacó que el 70% de lo recaudado provenía de los aportes individuales de las personas, y no de las empresas como todos creíamos, seguramente para rescatar a los que ya se aburrieron de regalar su dinero o aumentar la cuota de aquellos que siguen haciéndolo. Este punto amerita un profundo estudio contable de entradas y egresos, que seguramente nadie podrá hacer. Pero sí sabemos que las empresas participantes capturan un mercado ávido de colaborar que elimina prácticamente toda competencia durante varios meses, antes, durante y después. Un estudio calculó este mercado en un 65% de todos los compradores. Podemos imaginar en qué forma aumentan drásticamente sus utilidades dichas empresas. Una bicoca. Aunque se supone que deben descontar el pago de los derechos de participación que deben cancelar a ya sabemos quién.

Quienes deseen mayores detalles de este tema pueden buscarlo como “El Oscuro secreto de la Teletón” en YT.

### EL ABRAZO DE CHILE



## VIDA DE NEGROS



Fotografía tomada en una marcha pro inmigrantes en el centro de Santiago de Chile, marzo 2018.

Inexactitudes respecto de la raza negroide.

La verdad científica es que su nivel de CI es muy bajo, apenas superan los 85 puntos y excepcionalmente llegan a 100. Su nivel de testosterona es mayor en un 20% al de los blancos. Esto significa mayor tendencia a la delincuencia (año 2001 en EUA 10.000 mujeres blancas violadas por negros versus sólo 9 negras violadas por blancos, sí sólo 9). El mayor nivel de testosterona los hace buenos para los deportes relacionados con habilidades animales, son más rápidos, pero en contrario su salud es pésima, la genética moderna ha concluido que es una raza en extinción, cualquier enfermedad los afecta de manera extrema. Si hay vida en África es porque la ciencia, medicina y alimentos del hombre blanco así lo permiten. Los pobres negros dejan su medio inalterado, no cultivan o no crían animales eficientemente, casi nunca lo han hecho, y es así que mueren de hambre por millones, a pesar de sus suelos fertilísimos y abundantes lluvias.

Respecto de científicos negros ten por seguro que se trata de mulatos y su inteligencia les fue heredada por sus ancestros blancos. El jazz es una melodía del sur de Francia, llevada a EUA cuando Luisiana era francesa, luego de la compra de ésta a Napoleón, se prohibió cualquier tradición francesa y ese ritmo fue tomado clandestinamente por los negros. He ahí el verdadero origen del jazz ‘blanco’.

Respecto de las afirmaciones de que la música negra es la mejor de la historia; hmm, eso me huele a sistema. Sabemos que también existe una posición nordicista que dice que toda civilización fue creada por nórdicos, aunque no haya evidencia científica. También los judíos dicen que todo se les debe a ellos porque son el “pueblo elegido”, los “gays” también afirman que los grandes personajes de la historia fueron homosexuales, los negros también están en campaña y afirman que la Grecia clásica fue influenciada por ellos. Y suma y sigue, los mapuches dicen que la cueca fue inventada por ellos y eso científicamente es una tomadura de pelo; el que sepa de música amerindia sabe que no son capaces de generar más de 2 tonos

y la cueca tiene mucho más. ¿Se fijan? existe una tendencia mundial para promover la desinformación, de intoxicarnos con inexactitudes y mentiras.

Los negros famosos en EUA, si nos fijamos, TODOS son mulatos, y si algo hacen es por la herencia de un cerebro blanco.

Los negros en África no defienden a las especies en extinción, al contrario se las comen. Los blancos altruistas son los que las protegen y preservan, probable error según ellos y dicen que el hombre blanco no está haciendo bien las cosas en el plano ecológico. Pero aquí estamos nosotros para revertir ese error... Nuestra fuerza y nuestras ideas no tardarán en imponerse para corregir las desviaciones de nuestra raza.

África subsahariana es hoy una pesadilla de enfermedades, pandemias, caos, matanzas, canibalismo, sobre población, pobreza endémica y así lo ha sido siempre. La naturaleza quiere exterminar al negro y es el hombre blanco quien testarudamente lo mantiene vivo con su ciencia.

Los negros no cuidan ninguna tierra, son los mayores depredadores que existen; Etiopía de ser un país fértil siglos atrás ahora es un yermo, Sudáfrica después de la caída del hombre blanco está al borde de catástrofes ecológicas. Haití, con un clima privilegiado (soporta hasta 3 cosechas al año), de excelente ubicación geoestratégica y económica es un país de hambrientos, depredadores de lo poco que les queda de suelo fértil y bosques.

TODOS nuestros héroes, TODAS nuestras tradiciones, las más queridas, han sido creadas por hombres de ancestro europeo, nuestra querida tonada chilena, única en América, es de origen mediterráneo. Cuando comparamos a nuestros héroes blancos con otros europeos estamos hablando de la misma FAMILIA RACIAL. Así lo han entendido los japoneses que ponen a la misma altura al Almirante Nelson y a nuestro Capitán Arturo Prat, ambos de la misma familia racial. Donde hay descendientes de europeos llega la civilización, el honor, la lealtad, el culto a los héroes y a la sangre. El notable antropólogo Madison Grant ha dicho que Chile es un "país del hombre blanco", si no lo creen veamos a nuestros mejores políticos, economistas, empresarios, profesionales, poetas, héroes, etc. Quienes son los de la sufrida y expoliada clase media, los que con sus impuestos sostienen a los amerindios, pues esa clase media es blanca.

Un estudio de la U. de Chile sobre el impacto en los sueldos, de no existir subsidios sociales. Nosotros sabemos que quienes reciben esos subsidios son los mestizos amerindios. A los descendientes de Europeos nos cargan la mata con los impuestos para financiar a esta gente que se reproduce en verdaderas camadas, sin ningún freno. Atendidos gratis en los hospitales que NOSOTROS financiamos, pero si uno va a ellos te echan a patadas cuando te ven blanco y limpio y que hablas fluido.

Yo estoy aburrido de financiar a delincuentes y ociosos ajenos a mi raza. ¿Y qué culpa tengo yo de que el nivel intelectual del 59% de los chilenos mestizos amerindios sea subóptimo? (INTA - Universidad de Chile; Ivanovic y Cols.; 1996). Por condición genética y no por desnutrición, y que por lo tanto su capacidad de generar bienes sea débil. Lo que hicieron otros en el pasado

no es cuento de ahora ¿Por qué debo mantenerlos? ¿Por qué ellos antes que mis hijos, si los que son como yo mantenemos arriba este país?

Mira, la realidad es que en este país el 75% de la población que es mestiza amerindia vive a costillas del 25% que desciende de europeos (el X, IX y la mitad del VIII decil GENERAN EL 90% DEL PGB del país -fuente Mideplan- y ellos son los europoides.

Los estudios de inteligencia no mienten, el pueblo mestizo chileno es muy poco productivo y poco inteligente, por eso se le carga la mata al que tiene mayor nivel intelectual y mayor productividad. Mira lo que pasó en Perú, Bolivia, Ecuador, Colombia, lo que ocurre en Panamá, Venezuela, etc. El hombre europeo se agotó, la marea amerindia lo absorbió y su número es ahora insignificante. Pero el amerindio aún quiere las riquezas que producía el europoide pero ya no hay más y comienzan los conflictos y el caos...Chile va por el mismo camino.

Hay que tener conciencia que en Chile existe un problema racial grave, cualquier soslayo de este problema es nada más estirar el elástico hasta que en algún momento se romperá. Debe buscarse un equilibrio dado por el control de la natalidad de los elementos menos dotados de la sociedad chilena y promover la natalidad de los que en definitiva son los que históricamente han defendido la soberanía. El pueblo chileno de origen amerindio no entiende de estas cosas, ellos están con víctor jara, la manuela infante, la huecura del kike, las puterías de la geisha y de ahí no salen. Nada más recorre sus sitios y los de las barras bravas y otros por el estilo. Y verás.

Aquí el único que tiene sentido de patria, de soberanía es el descendiente de europoides.

Error grave, no son las regiones del país, son LOS DECILES<sup>1</sup> que miden la distribución del ingreso, un decil es el 10% de la población (El X significa el décimo decil). Materialismo, hmm, pero si todo es materia, hasta lo que piensas es producto de efectos químicos y eléctricos. La economía es importante porque ahora nos están explotando y no podemos tener todos los niños blancos que queremos y que necesita el país. Créeme mientras más blancos haya, más prosperidad habrá para todos y si te interesa el desarrollo del espíritu, también. Ahora todos andamos pendientes de que no nos asalten o violen a nuestras mujeres e hijas...poco tiempo queda para el desarrollo del espíritu.

Europa es Europa, yo desciendo de gente que vino de allá pero yo nací en este país y no me voy, me quedo pase lo que pase...

Santiago de Valdivia Pizarro. Sociólogo

### **ESCRÍBENOS:**

**[adiospatria@protonmail.com](mailto:adiospatria@protonmail.com)**

**Síguenos en: <https://www.facebook.com/comunidadadiospatria/>**

<sup>1</sup> Datos tomados de: "Una Aproximación al Estudio de la Familia Racial Europeoide"